



A la vista, nueva acción de inconstitucionalidad...

En Polanco, ahora, el diario "accidente" en el Metro.

Si bien hasta la entrega de esta colaboración el pleno senatorial seguía discutiendo sobre el (previsible) destino de la iniciativa de **Andrés Manuel López Obrador** de "sumar" al fondo (electoral) de su fallido gobierno algo más de 15 mil millones de pesos existentes en 13 fideicomisos del Poder Judicial, cuya desaparición propuso, lo cierto es que para nadie es noticia, ya que la misma sería aprobada y publicada casi de inmediato en el *Diario Oficial* ni que, en respuesta a ello, la oposición legislativa promoverá una acción de inconstitucionalidad para darle marcha atrás...

Ello al menos era lo que se daba por seguro ayer en el entorno del Congreso de la Unión y en la cúpula igual de Acción Nacional (PAN), que del Revolucionario Institucional (PRI), el de la Revolución Democrática (PRD) e incluso Movimiento Ciudadano (MC), en el que la única duda sobre el camino a seguir ante la cuestionada pretensión del Ejecutivo era cuándo sería promovida la acción de resistencia y, claro, las previsibles consecuencias de ello.

Una, la más inmediata y relevante de ellas, la anunciada decisión de las sumisas *focas aplaudidoras* de Morena en San Lázaro y el Senado de garantizar que, vía una mayor reducción del presupuesto para el Poder Judicial en 2024, el tabasqueño pueda recuperar, dicen sus oficiosos voceros, los millonarios recursos que dejaría de acumular para "el movimiento", en caso de frustrarse su propuesta de forzar la cancelación de los fideicomisos citados que, insistió ayer aún, no sirven sino para financiar los (no demostrados) salarios mensuales superiores a los

La Suprema Corte podría jugar el papel de juez y parte en un asunto promovido desde Palacio.

700 mil pesos de los ministros y otros miembros de la "cúpula" del mismo...

El triste espectáculo que está significando el "jaloneo" entre dos de los tres Poderes de la Unión a su vez, insistamos, prevé ir para largo y dar paso a situaciones indeseables como, sólo por ofrecer un ejemplo, dejar a la vista que en el asunto de los fideicomisos, la Suprema Corte podría jugar el triste papel de juez y parte en un asunto que, promovido desde Palacio, le compete de manera directísima.

En verdad lamentable...



Consulte otras columnas del autor siguiendo este QR.



ASTERISCOS

* En su reasumido papel de "vocero" de su exjefe **Marcelo Ebrard**, el administrador del partido del gobierno, **Mario Delgado**, decidió ser él quien aclarara que el excanciller no dejará las filas del oficialismo por lo que, incluso, dijo que **Dante Delgado se quedaría con ganas de postularlo como candidato**. Ufff...

* Lo dicho: algo no del todo claro sucede hoy en Donceles donde, tras empujar "con todo" la ratificación de la *infumable Ernestina Godoy* para un periodo más en la fiscalía, ahora la coordinadora *morenista Martha Ávila* revela que el asunto se votará hasta noviembre. ¿Será que antes quieren bajar de la puja por el gobierno a **Clara Brugada**?...

* De visita en Shanghai, la capital económica de China, el electo gobernador coahuilense **Manolo Jiménez** se reunió ahora con directivos y empresas de proveeduría de la industria automotriz, interesados por invertir en México y en la norteña entidad en concreto. Bien...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.